Aunque no figure en ninguno de los cuatro apartados quería sugerir lo siguiente, porque ayudaría a mejorar los debates en las Cámaras y en las Comisiones, aparte de evitar crispaciones que suelen generar desconfianza entre los ciudadanos:

- IMPLANTAR un código ético de obligado cumplimiento que supusiera para cualquiera que lo incumpla, tras un tercer aviso por la presidencia, la expulsión de la sala, el cese en el cargo que ostenta con la pérdida del escaño y todas las retribuciones que le correspondieran.
- Para el futuro deberían, los aspirantes a gobernar, por representar a muchos ciudadanos, hacer un juramento hipocrático, como los médicos, donde manifiesten su vocación a representar dignamente a quienes le han dado su confianza. No hacerlo impediría acceder al cargo.

Quien no tenga capacidad para actuar de ese modo no merece ostentar un cargo en el Gobierno de España.